
ひばりが丘中学校の移転に伴う通学区域の見直しに関するパネル展示【意見等集約】

夏の移転の関係で、入学する時期によってどこの学校になるかが確認できて良かった。

住吉町１～４丁目、６丁目は田無二中で、住吉町５丁目だけ明保中という区分になっているのは理解

できない。住吉町５丁目の児童も同じ学区にしてもらえないか。

現在、ひばり中区域で2021年に田無二中区域となる地域に住んでいるが、田無二中を希望する場合に

どのような手続が必要か。

プリントでいただいた内容だけでは理解できなかった所も質問させていただきよく分かりました。

現在、４年生で田無二中区域からひばり中区域に変更となるが、流れを確認したい。

特別支援学級の設置の情報も知りたいと思う。

中原小は周辺のマンション開発により児童数が増えているのではないか。

現在の小2・小6の児童はどういうスケジュールになるのか。

ひばり中跡地はどうなるのか。

町内で分断されているのはなぜか。

谷戸二小エリアから選択制で谷戸小に通学しているが、友人と共に新ひばり中に進級できるか。

ひばり中の移転先は何があった場所か。

谷戸町３－１が2021年以降どこの中学校に進学することになるのか。


